

大森第四小

令和7年度1月号
学校だより No.9
令和8年1月8日発行
大田区立大森第四小学校
校長 長町 正弘
大森南三丁目18番26号
Tel 03(3741)4265
<http://oomoridai4-es.ota-school.ed.jp/>

相手との違いを認め合える学校に

校長 長町 正弘

あけましておめでとうございます。暦の関係で例年より長めの年末年始だったと思います。しかしながら、この期間中には延焼を伴う火災や自動車が歩道に突入する事故などが報道されておりました。本校のこどもたちにはそのようなことがなく、胸をなでおろしたところです。

さて、私は新年早々ディズニーの映画を観ました。校外学習の際にバスの中で観た映画の続編だったからです。テンポの速い展開についていくのが精一杯で、2時間があつという間に過ぎました。私なりに理解した映画の主題が学校経営方針に通じるものが多く、シアターを後にする時には、一種の充実感がありました。それは以下のとおりです。
①自分が相手と違っているのは当然。大事なのはそれを認め合うこと②自分の気持ちを相手に伝えること③周囲の評価を必要以上に気にしすぎないこと

こどもたちのみならず私たち大人も自分と違うところがある相手に対し、理解しようとしなかつたり関係性の構築を諦めてしまったりすることもあると思います。映画では性格や考え方方が大きく違うバディが互いの弱さを補い合うことにより結束を強めていくという内容でした。自分と違う相手は決して排除されるものではありません。

また、自分の気持ちを言葉にして伝えることは全校朝会などを通して繰り返して話しております。「このくらいのことは言わなくてもわかってくれるだろう、伝わっているだろう」というのは思い込みにすぎません。親友や家族であっても言葉で伝えることです。「誰かのために頑張る」ことは確かに価値ある行動です。しかし、そうすることが自分の進むべき道であると考えていることが前提です。「友達やおうちの方が喜んでくれることよりも、「自分に必要なものだから、つけたい力だから取り組む」と考え実行してほしいものです。

このようなことを引き続き指導してまいります。ご協力よろしくお願い申し上げます。

1月の生活目標 「寒さに負けずがんばろう」

生活指導部

冬休みが終わり、今年も大四小の校庭に、元気に遊ぶこどもたちの姿が戻ってきました。

寒さに負けず過ごすために、「栄養バランスの良い食事」「十分な睡眠」「適度な運動」の3つを意識してみるようにしましょう。

1年の始まりによりスタートが切れるよう、規則正しい生活を心掛けましょう。

給食目標 「食事のマナーを身に付けよう」

食事のマナーを身に付ける理由は、自分自身が食事をスムーズにすすめるためと、他人に不愉快な思いをさせないための両方あります。基本的なマナーを覚えて、これからの中食生活で実践していきましょう。

保健目標 「外で元気に遊ぼう」

寒い冬でも、外で体を動かすことが大切です。運動をすることで体が温まり、免疫力があがって、病気を防いでくれます。寒さに負けず、外で元気に遊びましょう。

海苔つけ体験

4年生

毎年寒さの厳しいこの時期に、4年生は地域の方々の御指導のもと、海苔つけ体験を行っています。2月5日に海苔つけ体験、そして6日には海苔はがし体験を行う予定です。冷たい水を用いた作業や枠の中に均一に海苔を入れる難しさなどを体験することができます。この学習を通して、昔の人々の大変さを実感し、より地域に愛着をもつことができると考えています。こどもたちの貴重な体験のために協力いただく地域の方々、保護者ボランティアの方々に心から感謝申し上げます。どうぞよろしくお願いいたします。

書き初め

国語部

今年も日本の伝統行事である書き初めを行います。3学期が始まっています。1・2年生は硬筆で、3年生以上は毛筆で取り組みます。点画をしっかりと書き、字の中心や漢字とひらがなのバランスに気を付けて書けるように、指導をしています。

校内の展示は1・2年生2階学年集会室、3・4年生3階学年集会室、5・6年生4階学年集会室です。展示の期間は1月19日(月)から1月30日(金)、午後3時30分から午後4時30分までの公開となります。ぜひ、お越しください。

ふれあい交流会

1年生

1年生は生活科で「むかしからの遊びをたのしもう」の学習をしています。さまざまな遊びを練習していく中で、いろいろな技が少しずつできるようになってきました。さらにできるようになるために、地域の皆様にいらしていただき、けん玉やこま、お手玉、あやとり、かるたなどを教えていただく予定です。昔から伝わる遊びのよさや遊び方を教えていただき、一緒に遊んでいただけることをとても楽しみにしています。

